

# GERMAN TUNING FANATICS

## MISCHT DIE TUNINGWELT AUF!



 Unter dem Namen „German Tuning Fanatics“ steckt eine markenoffene Tuning-Plattform für Szene-Fans aus ganz Deutschland. Seit ihrer Gründung im Dezember 2013 ist die Community Ansprechpartner für die Tuningszene des Landes. Dazu zählen auch die Promotion und der Vertrieb für Firmen, Dienstleister und Händler aller Art. Zu den Themenfeldern gehören Automobile, Tuning, Motorsport, Bekleidung und noch viel mehr.

Als Interessensvertreter der Tuning-Welt setzt das Team auf einen persönlichen Bezug zur Community. So werden Kunden zu vergünstigten Konditionen direkt an die Partnerfirmen von German Tuning Fanatics weitergeleitet. Über Homepage, Facebook-Seite und eine eigene App werden Projekte, Events und Neugkeiten mit Fans geteilt.

Mit zahlreichen Tunern und Tuning-Clubs verfügen sie über ein großes Netzwerk quer durch die Szene. Überall im Land können sie somit den besten Service für ihre Nutzer bieten.

Die German Tuning Fanatics veranstalten immer wieder große Events, auf denen der Tuning-Lifestyle gefeiert wird. Jedes Jahr findet etwa der „Day of Asphalt“ in Landau an der Isar statt, der gemeinsam mit der Sattlerei Hackl geplant und durchgeführt wird.

Gerade diese Veranstaltung lässt keine Wünsche offen und bietet ein großes Spektrum an allem, was das Tuner-Herz begeht, an. Dazu gehören neben einem spektakulären Bühnenprogramm auch Pokalvergaben, DB- & SPL-Messungen, ein Dyno-Prüfstand, Sexy Carwash, Zelten und vieles mehr. Auf der Händlermeile präsentieren Partnerfirmen ihre Produkte und bieten vor Ort ihre Dienstleistungen an.

Der Termin für das markenoffene Treffen ist der 06. August 2016. Weitere Informationen dazu gibt es auf der offiziellen Facebook-Seite der German Tuning Fanatics.

Wer Interesse hat, ein Teil der Tuning-Community zu werden, sollte die Website oder Facebook-Seite der German Tuning Fanatics besuchen. Dort bietet sich die Gelegenheit, das Projekt näher kennenzulernen.